

KOBLENZ

X

Koblenzer Mundart

Krebbelchesfest

Feste, Feste, nix wie Feste,
were hei gefeiert, Leut.
Mir gefällt dat Fest am beste,
wat der „Krombir“ es geweiht.
Loßt se ons „Kardoffel“ nenne,
denn net jeder en der Stadt,
wierd ons goede „Krombir“ kenne,
off ahl Kowelenzer-Platt.
En der Zeidung stand geschriuwwe:
Die Kardoffel aus der Kest,
wierd zomm Krebbelche geriwwe
on erhowe zo em Fest!
Endlich kimmt en Frucht zo Ehre,
die em Dunkle stets leit,
die ons dächlich doht ernähre -
reiche - on die arme Leut!
Jo, et es emmer dat selwe,
wenn em Beutel schmelzt dat Geld,
moß die good Kardoffel helwe,
die sich doch em Rahme hält.
Darom wierd die „Knoll“ gefeiert
jetzt als Krebbelche, ganz fein.
Jährlich wierd dat Fest erneuert -
hei en Neuendorf am Rhein!

Katharina Schaaf

Kath. Schaaf 0.10.73